

Pour diffusion immédiate
Le 27 mai 2013

Nouvelle passerelle d'embarquement pour les passagers à l'Aéroport international Erik-Nielsen de Whitehorse

WHITEHORSE — Le ministre de la Voirie et des Travaux publics, M. Wade Istchenko, et le ministre du Tourisme et de la Culture, M. Mike Nixon, ont annoncé la mise en service d'une deuxième passerelle d'embarquement à l'Aéroport international Erik-Nielsen de Whitehorse.

« L'ajout de cette nouvelle passerelle permettra de mieux servir le nombre croissant de passagers et de vols qui transitent par l'aéroport », a déclaré M. Istchenko. « Depuis 2002, il y a eu une augmentation de 94 % du nombre de personnes qui arrivent au Yukon et qui en partent par avion, et cette passerelle est une bonne chose pour nos installations. »

Depuis 2008, compte tenu de la hausse des voyages aériens à destination ou en provenance du territoire, le gouvernement du Yukon a entrepris une série de projets visant à améliorer les services offerts à l'aéroport, notamment :

- réfection du stationnement et amélioration des voies d'accès à l'aérogare;
- amélioration des aires d'attente;
- installation d'un nouveau distributeur circulaire de bagages;
- aménagement d'une nouvelle salle de transit pour les passagers, qui peut être utilisée pour accueillir les passagers des vols internationaux;
- installation d'une alimentation de secours desservant tout l'aéroport;
- aménagement d'installations d'inspection à l'usage de l'Agence des services frontaliers du Canada;
- mise en service d'une nouvelle passerelle d'embarquement passagers.

Tous ces projets ont été réalisés dans le but de mieux servir le nombre croissant de voyageurs qui utilisent l'aérogare.

« Cette nouvelle passerelle d'embarquement améliore la sécurité et le confort des passagers », a souligné le ministre de Tourisme et Culture, M. Mike Nixon. « Il s'agit d'une des nombreuses initiatives du gouvernement du Yukon visant à faire en sorte que les accès au territoire soient abordables et pratiques. »

En 2012, environ 294 000 passagers ont utilisé l'aéroport; de ceux-ci, on estime à 80 000 le nombre de personnes qui s'y sont rendues pour accueillir des voyageurs ou pour utiliser les services offerts à l'aérogare.

Le contrat de fournitures et d'installation de la passerelle a été réalisé par l'intermédiaire d'un accord relatif à la construction d'actifs du Yukon conclu entre le gouvernement du Yukon et la Première nation des Kwanlin Dün.

-30-

Renseignements :

Matthew Grant
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
matthew.grant@gov.yk.ca

Jennifer Gehmair
Communications
Voirie et Travaux publics
867-667-8935
jennifer.gehmair@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-137

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.